



Regionaljournal Steiermark



DTM-Schlacht um Gesamtführung am Red Bull Ring

Die DTM-Motoren brüllen wieder durch das Murtal im Herzen der Steiermark. Bei optimalem Rennwetter steht am Red Bull Ring ein 1A-Motorsport-Wochenende mit zwei hochspannenden Meisterschafts-Läufen am Samstag und Sonntag bevor! Der Kampf um die Gesamtführung wird beim zweiten Saisonstopp gnadenlos sein, an der Spitze mischen einige Fahrer ordentlich mit. Entsprechend hochkarätig besetzt war die Auftakt-Pressekonferenz in Spielberg: Edoardo Mortara (ITA, Audi, 2-facher Sieger am Red Bull Ring), Marco Wittmann (GER, BMW, DTM-Champion 2014), Paul di Resta (GBR, Mercedes-Benz, Leader 2016). Was die DTM 2016 mit Traktoren zu tun hat, erfahren die Fans am Samstag um 11:30 Uhr. Tickets können sie sich noch vor Ort an den Tageskassen sichern!

Am Freitag fiel beim Training der Startschuss für das diesjährige Österreich-Gastspiel der DTM am Red Bull Ring. Nach den Auftakt-Turbulenzen in Hockenheim reiben sich die heimischen Schlachtenbummler die Hände, denn packende Action und harte Zweikämpfe werden in Spielberg für ein wahres PS-Spektakel sorgen! Der Schotte Paul di Resta wird sich einiges einfallen lassen müssen, wenn er die Tabellenführung verteidigen will. Bei der ersten Pressekonferenz am Red Bull Ring ging er auf den neuen Asphalt ein: „Der Asphalt ist immer noch schwarz aber natürlich wird es Unterschiede geben und wie es aussieht, sind schnellere Rundenzeiten möglich. Ich hoffe auf gleichbleibende Bedingungen. Es sieht ganz danach aus, dass das Wochenende warm und trocken bleibt!“ Einer seiner schärfsten Kontrahenten auf der steirischen Strecke ist der Italiener Edoardo Mortara: „Ich habe viele gute Erinnerungen an Spielberg mit Siegen 2012 und letztes Jahr. Es ist immer toll für einen Fahrer, an eine Strecke zu kommen, auf der man erfolgreich war.“ Auch der DTM-Champion 2014, Marco Wittmann, will in den Alpen satte Punkte machen: „Der Red Bull Ring ist eine besondere Strecke. Hier bin ich das erste Mal auf das Podium gefahren und ein Jahr später habe



ich gewonnen. Der neue Sponsor auf meinem Auto (Red Bull, Anm.) motiviert mich zusätzlich. Ich hoffe, dass wir einen Sieg einfahren!“ Anschließend stellten die 24 Piloten ihre Boliden beim ersten Training auf die Herausforderungen am Kurs rund um den „Stier von Spielberg“ ein. Auf zwei Heimrennen seiner zweiten DTM-Saison freut sich vor allem der Tiroler Lucas Auer und will vor heimischem Publikum unter die vorderen Plätze fahren. Am Samstag startet das Rennen (Qualifying 15:25 Uhr) um 17:45 Uhr und am Sonntag werden die Motoren für den Showdown (Qualifying 12:50 Uhr) um 15:10 Uhr voll aufgedreht.

Österreichische Porsche-Piloten bestreiten zwei Heimrennen

Als Partnerserien mit im Gepäck für die Steiermark haben die Premium-Hersteller von Audi, BMW und Mercedes-Benz die FIA Formel-3-Europameisterschaft (drei Rennen) und den Porsche Carrera Cup Deutschland. Im Porsche-Cockpit geht der 21-jährige Österreicher Luca Rettenbacher aus Eugendorf für das Team des Grazers Franz Konrad an den Start der beiden Heimrennen. Außerdem wird der Gaststarter Philipp Sager, Lokalmatador aus Peggau, für das Huber Lechner Racing Team die Rennen bestreiten.

DTM-Stars knattern mit einem Traktor über die Zielgerade

Ein ausgezeichnetes Rahmenprogramm erwartet die Fans von 20. bis 22. Mai beim 6. DTM-Rennwochenende am Red Bull Ring. Für viel Aufsehen wird in diesem Jahr ein einzigartiges Traktorrennen sorgen: Zwischen dem voestalpine wing und dem Boxengebäude tauschen die drei DTM-Piloten Mike Rockenfeller (GER, Audi), Antonio Felix da Costa (POR, BMW) und Maximilian Götz (GER, Mercedes-Benz) am Samstag um 11:30 Uhr ihr Renncockpit gegen einen Traktorsitz. Mit einer historischen Zugmaschine müssen die Stars direkt auf der Start-Ziel-Geraden abwechselnd möglichst geschickt einen Parcours bewältigen. Ausschlaggebend ist dabei nicht die Zeit, sondern die beim Publikum beliebteste Performance. Wenn am Red Bull Ring erneut steirische Tradition auf hochprofessionellen Motorsport trifft, ermitteln die Fans den Sieger mit dem lautesten Applaus! Unmittelbar danach, um 11:55 Uhr, begeistert ein NASCAR-Showrun die Zuschauer.

Motorsport aus nächster Nähe

Die DTM lässt die Besucher am Wochenende in ihre Markenwelt inklusive Fanzelt und Picknick-Wiese eintauchen. Motorsport hautnah ist dort am Samstag (14:00 Uhr) und Sonntag (11:40 Uhr) bei Autogrammstunden mit den Stars garantiert. Während der öffentlichen Pit Walks wird der österreichische Musiker Lemo am Samstag (15:55 Uhr) und am Sonntag (13:20 Uhr) für Stimmung in der Boxengasse sorgen. Auch die kleinen Rennsportfans sind bestens aufgehoben. Außerdem lädt das Projekt Spielberg in das Foyer des voestalpine wing zu einer Fahrzeug-Ausstellung ein und öffnet seine Fahrerlebniswelt am 4WD Track (Landrover Defender, Buggies) sowie den Go-Kart-Track. Kurzentschlossene Motorsport-Fans, die sich dieses erstklassige Renn-Wochenende nicht entgehen lassen wollen, können sich vor Ort am Red Bull Ring noch Tickets an den Tageskassen sichern! Weitere Informationen zur DTM 2016 unter www.dtm.com. Alle Informationen zum Red Bull Ring, zum DTM-Programm und einen Zeitplan gibt es



unter www.projekt-spielberg.com und in der Spielberg App.

